

# CONTÁCTANOS



federacion@aspergerandalucia.org



634 269 365 / 637 214 839 / 672 664 410



@aspergerandalucia



@Asperandalucia



@Aspergerandalucia



SÍGUENOS  
EN REDES



¿CONOCES  
ÁSPERGER  
ANDALUCÍA?

# NUESTROS SERVICIOS



## INFORMACIÓN Y ASESORAMIENTO

Al público general y a nuestra red



## CONSULTORÍA

A entidades, instituciones y empresas



## APORTACIONES LEGISLATIVAS

Participación con las administraciones



## CAMPAÑAS DE SENSIBILIZACIÓN

Sobre el síndrome de Asperger



## DEFENSA DE LOS DERECHOS

De las personas Asperger y sus familias



## COLABORACIÓN

Junta de Andalucía y entidades



## TRABAJO EN RED

Con CONFAE y CERMI



## FORMACIÓN

Docentes (CEP), empresas e instituciones



# ENTIDADES MIEMBRO



INFO DE LAS ENTIDADES



# ¿QUIÉNES SOMOS?

La Federación Andaluza de Síndrome de Asperger es una entidad jurídica privada, de interés público y social, sin ánimo de lucro. Aglutina a todas las asociaciones o unión de asociaciones de Asperger ya constituidas y a las que se puedan constituir en un futuro en Andalucía, tanto de ámbito provincial como municipal. También podrás encontrarnos como Asperger Andalucía o FASA.

Actualmente integramos a las asociaciones de Asperger de las provincias de Almería, Cádiz, Granada, Huelva, Jaén, Málaga y Sevilla.



## VISION

Nuestra visión es la de una sociedad en la que las personas con Síndrome de Asperger no se encuentran en situación de desventaja social.

Toda la sociedad conocerá qué es el Síndrome de Asperger.

Las necesidades de apoyo, educativas y laborales, así como los derechos de las personas con Síndrome de Asperger estarán garantizados.

La Federación Andaluza de Síndrome de Asperger será un referente a todos los niveles en el conocimiento, difusión y aportación a la sociedad sobre el Síndrome de Asperger.

## MISIÓN



Difundir el conocimiento del síndrome entre la población general y especialmente entre los colectivos que puedan participar en la vida diaria de las personas con síndrome de Asperger. Representar a las personas y familias que forman parte de ella ante la administración pública, foros o instituciones de cualquier ámbito territorial en la defensa de sus derechos y reivindicaciones en lo relativo al síndrome de Asperger.

Desarrollar acciones para la intervención terapéutica, psicoeducativa, formativa y social que mejoren la calidad de vida y el desarrollo psicosocial de las personas con síndrome de Asperger y sus familias.

Apoyar a las asociaciones federadas para generar una red fuerte que permita que, en todo el territorio de la comunidad autónoma, las personas que lo necesiten tengan a su disposición una atención especializada e integral.

Conseguir el reconocimiento de la **DISCAPACIDAD PSICOSOCIAL**.



## VALORES

La defensa firme de los Derechos Humanos y, especialmente, los de las personas con síndrome de Asperger o cualquier otra discapacidad.

Trabajar para que el cumplimiento de la Convención de personas con discapacidad sea una realidad.

Realizar actuaciones de calidad y con total transparencia.

Conseguir un mundo más justo para todos y todas.

Luchar por una sociedad realmente inclusiva, en la que las diferencias no sean un impedimento para tener una vida plena.